

Hechos y no "especulaciones estadísticas"

Carabineros trabaja con hechos positivos y permanentes y no tiene tiempo ni medios para hacer "especulaciones estadísticas", afirmó ayer el director de la institución policial, general Rodolfo Stange, al entregar su punto de vista sobre la encuesta que realizó Investigaciones, en la que detectó un 44 por ciento de apoyo al gobierno.

El general Stange conversó con la prensa al concluir la ceremonia en la que Carabineros recibió un homenaje de la Municipalidad de Santiago.

El director de la policía uniformada no quiso opinar acerca de los resultados de la encuesta de Investigaciones. "Ahí no me

meto yo, porque no tengo información", dijo Stange.

Más adelante, enfatizó que "nosotros trabajamos en hechos positivos, permanentes; estamos haciendo servicios a la vista del público. No tenemos ni tiempo ni disponibilidad de medios para hacer especulaciones estadísticas, que a mí no me interesan en ese sentido".

Las preguntas de la prensa también apuntaron al ingreso clandestino al país de las exiliadas ex parlamentarias comunistas Mireya Baltra y Julieta Campusano. Stange aseguró que ambas no ingresaron por el paso Tronador, como lo han señalado: "Si quiero entrar a una parte, no voy a estar diciendo por dónde, porque impi-

do que otros lo hagan. Si entraron ilegalmente, lógico que van a inventar cualquier parte por donde dicen poder haber entrado".

Sobre el ingreso mismo de las dos exiliadas, consideró que "si ellas eligieron esta vía de entrar en forma ilegal, veremos qué sucede más adelante". Afirmando que el exilio es un tema que estudia el gobierno: "Hay comisiones que están trabajando. Se está viendo caso a caso, con mucha seriedad y tranquilidad".

En cuanto al ataque al cuartel de la CNI de calle José Domingo Cañas, en el que según el director de Dinacos, Iván Córdova, se habría utilizado el mismo tipo de armamento encontrado en Carriel Bajo, Stange dijo no disponer

de mayores antecedentes.

Durante el homenaje que la Municipalidad de Santiago tributó a Carabineros, el alcalde Carlos Bombal señaló que la institución policial es "la expresión del genio vital del chileno".

Bombal hizo notar la falta de dotación policial en la comuna, por lo que sugirió que una parte importante de los recursos que se obtengan tras el reavalúo de los bienes raíces, sea destinado a la construcción, a más tardar en septiembre próximo, de una nueva unidad policial más moderna.

La iniciativa despertó la satisfacción del general Stange, quien informó que ya existe un sitio en San Pablo para que sea instalado el cuartel.